

Neu formierte U14 reist auf die Riepenburg

27.08.2020 23:06 von Stefan Mau (Kommentare: 0)

Die Pandemie hat bisher jegliche Jugendmaßnahmen verhindert. Doch nun startet der erste Anlauf. Unter strikten Hygieneregeln und einem guten Konzept reist die "neue" U14 auf die Riepenburg.

Kurzfristig hat sich für den Niedersächsischen Rugby Verband die Möglichkeit ergeben mit einer Mannschaft ein Wochenende auf der Riepenburg zu gestalten.

Als Ferienabschluss bzw. Schulbeginnaktivität werden 22 Spielerinnen und Spieler der bisherigen U14 bzw. kommenden U14 Jahrgänge das Wochenende vom 28.-30.8.2020 auf der Riepenburg bei Hameln im Schullandheim der Region Hannover verbringen.

Betreut von vier Trainerinnen und Trainer sind neben Training und Rugbyspielen, Wanderungen, Regelkunde und teambuildende Aktivitäten geplant.

"Wir sehen dies als Startschuss für die neue Auswahlmannschaft im U14 Bereich und erhoffen uns durch dieses Wochenende eine starke Bindung an den Niedersächsischen Rugby Verband der Spielerinnen und Spieler. Wir sind von der starken Resonanz trotz der Spontanität begeistert und freuen uns sehr auf dieses Wochenende", so der Fachreferent für Leistungssport Björn Frommann.

Wie es auf der Riepenburg lief, erfahrt ihr natürlich auf unseren üblichen Kanälen nach diesem Wochenende.

In diesem Sinne, bleibt gesund und Sport frei!

Euer NRV-Team.